

COMUNICADO



Coquimbo, Marzo 26 de 2018

Estimados (as) Colaboradores (as):

Junto con saludar y en respuesta a la importancia transversal del trabajo de minas desarrollado en San Antonio, a partir del Viernes 23 de Marzo del año en curso, se decide realizar la siguiente modificación en relación de las responsabilidades asignadas a nuestro personal directivo:



El Sr. **Luis Pizarro Jara**, continuará en su cargo de Planta Lambert, sumando a su dirección el total de los Laboratorios de CMSG y los trabajos de Innovación y Desarrollo de nuestra compañía con reporte directo a la Gerencia General.



El Sr. **Alejandro Aravena Miranda**, Superintendente de Minas, estará a cargo de todo lo asociado a los temas mineros en Lambert tanto en rajo abierto como subterránea. El reporte de estas acciones se harán en forma directa a la Gerencia General.

Agradeceremos a todos brindar apoyo para el cumplimiento de sus gestiones, deseando a ambos mucho éxito.

Les Saluda,

Juan García Rodríguez
Gerente de RRHH
Compañía Minera San Gerónimo

Compañía Minera san Gerónimo
“Minería regional, Minería Responsable”